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双海地域事務所 

 

市民福祉部 子育て支援課 

題  目（テーマ）：上灘保育所の４時以降の園庭開放について 

提 案 内 容（要旨） 

入園式＆進級式の日、園長から「４時以降の園庭開放はしない」理由は、「新学期、

お子さんの集囲生活の疲れを考慮し、ゆったりと家庭で過ごし、生活リズムを整え、早

寝早起きの習慣をつけていきましょう。」とおっしゃっていました。 

４月末の参観日の日、保護者会の中で４時以降の園庭開放の話題が出た時、保護者ａ

が、「園庭開放しないのですか？」との問いに「４時以降の開放はしません」。別の保

護者ｂが「４時半、もしくは５時まででも保護者監督の下できないのですか。」との問

いには「延長保育の子供が大勢いるので園庭であそばせる。どうしても園庭で遊んでか

ら帰りたいのなら、お迎えまでにそういう時間を作りましょうか。」みたいな提案もあ

りましたが、それは、子供が忙しすぎてかわいそうです。 

保護者ｂが「すぐに延長保育の子たちを遊ばせないなら、その子たちが出てくるまで

でも開放してほしい。」というと、最終的な園長の答えは、「伊予市がそういう方針に

なっている。」それならそうとはじめからそういえば良いだけのことなのに。 

 

ふれあい公国があるので、園庭を開放したいと強くいえないということもいっていま

した。そのふれあい公園は大きい子向けの遊具がほとんどで危険がいっぱいです。しか

も、車でないといけない。転んだ先に石があれば取り返しのきかない事になります。正

直、園で行くのもやめてもらいたいくらいです。 

地域事務所２階に遊ぶところもありますが、広い部屋は学童がいる間は遊ばせてもら

えない。小さい部屋はせますぎる。上灘保育所周辺は、子供の数も非常に少なく同級生

同士の家が２キロ以上離れている子供達もいっぱいいます。家に帰つても周りに友達は

なく一人で遊んでもつまらないので、結局はテレビづけになってしまいます。 

そんなこんなで、結局は保育所の園庭が園児にはやはりちょうど良い大きさで、安心

して遊ばせます。５時もしくは４時３０分まででもよいので、保護者監督下での園庭開

放をしてもらいたいです。市にも色々な事情があるのかもしれませんが、地域性を最大

限考慮した判断をお願いします。 

回  答  内  容 

  

 「上灘保育所の４時以降の園庭開放について」のご意見をいただき、大変ありがとう

ございました。 

  

 ４月末の参観日での保護者と保育所とのやりとりの中で、園庭開放しない理由とし

て、「伊予市の方針である」との回答があったようですが、これについては保育所ごと

の事情により決定していますので、やはり保護者の皆様と保育所との話し合いが基本に

なります。 

 したがいまして、速やかに保育所職員に聴き取り調査を行ったうえで、保護者会を招

集し保育所と十分な話し合いの場を持ちたいと考えておりますので、ご理解いただきま

すようお願いいたします。 

  

 


